



Murten, 3. November 2020

Medienmitteilung

## **Petra Schlüchter ist neue Stadtpräsidentin von Murten**

**Der Gemeinderat von Murten hat an seiner Sitzung vom 2. November 2020, die Freisinnige Petra Schlüchter zur neuen Stadtpräsidentin gewählt. Christian Brechbühl, der 10 Jahre als Stadtammann amtierte, demissionierte per Ende Oktober 2020.**

Petra Schlüchter wurde vom Wahlkreis der vier fusionierten Gemeinden Courlevon, Jeuss, Lurtigen und Salvenach zu Beginn der laufenden Legislatur in den Gemeinderat gewählt. Die laufende Legislaturperiode begann in der Gemeinde Murten aufgrund der Fusionen am 1. Januar 2016. Frau Schlüchter übernahm zu Beginn der Legislatur das Ressort Soziales.

Nebst der Wahl der Stadtpräsidentin hat der Gemeinderat an seiner gestrigen Sitzung die Ressortverteilung behandelt und beschlossen. Markus Ith als neues Gemeinderatsmitglied übernimmt das freigewordene Ressort Soziales von Petra Schlüchter.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen Frau Petra Schlüchter, Stadtpräsidentin, Tel. 079 209 11 24, oder Herr Bruno Bandi, Stadtschreiber, Tel. 026 672 62 01 gerne zur Verfügung.

BB/ 3. November 2020